

開物成務

平成26年度がスタート

No. 1

新1年生83名が入学し、本校は、平成26年度19学級507名でスタートしました。入学式では、多数の保護者の皆様、ご来賓の皆様に来校していただきましたこと、誠にありがとうございました。心から御礼を申し上げます。

校長式辞では、1年生へ、次の3点をがんばるように話しました。

- 1 「命を大切にしましょう。（交通事故防止）」
- 2 「あいさつをしましょう。」
- 3 「返事をしましょう。」

学校は、何度も繰り返して教えていきます。特に交通事故防止については、「道路に飛び出さないこと。」や「右左をよく見て道路を渡ること。」など、ご家庭でも十分にご指導をお願いします。式の中で、6年生代表が「歓迎の言葉」を述べました。その言葉には、児童心の温かさや豊かさ、いたわる心が詰まっていました。ありがとう。

元気な1年生を迎え、教職員一同心新たに教育活動に取り組んで参ります。1年間よろしくお願い申し上げます。

○入学式 4月7日（月）10：20～

歓迎の言葉 6年生代表



1組担任



2組担任



3組担任



さくら学級担任



○着任式 4月7日(月) 8:20～

この度の教職員人事異動により、
新たに転入した教職員を紹介します。
どうぞよろしくお祈いします。

また、式では、6年生代表
から歓迎の言葉をいただきました。
感動です。ありがとう。

6年生代表



校長



3年3組 担任



主 査



司書補



○始業式 4月7日(月) 8:30～



校長の話

進級おめでとう。

- 1 新学年のはじまりを大切にしましょう。
(始めが肝心)
- 2 安全に生活しよう。特に「命を大切に」
交通事故に注意しよう。
- 3 あいさつ、返事をしっかりと。
- 4 思いやり、いたわる心を持とう。
特に6年生は、後輩の模範です。最高学年
生として、大いなる活躍を期待します。

○大活躍の合奏部

入学式、着任式など、子どもたちの演奏で式ができることは、素晴らしいことです。本校の伝統として、誇り高く感じるとともに、子どもたちのがんばりを讃えたいと思います。いつもいい演奏をありがとう。感謝感謝！！



※保護者の皆様へ

子どものことや学校のこと、不安なこと、心配なことがありましたら、遠慮なく担任や学校へご相談ください。